

Eduardo busca novia

Season 1, episode 3

Hay un elefante gris. El elefante gris se llama Eduardo. Eduardo es grande, guapo y joven. Eduardo es amable, inteligente, y tímido. Eduardo tiene amigos, pero no tiene una novia. Eduardo quiere una novia porque es el Día de San Valentín. Eduardo quiere una novia buena. Eduardo quiere una novia amable, divertida y paciente.

Entonces, Eduardo camina al parque. En el parque, Eduardo ve muchas novias posibles. Eduardo ve una chica baja y muy, muy bonita. Eduardo corre a la chica. Corre y corre y no mira y se choca con la chica.

—Hola —dice Eduardo.— Usted es muy bonita. ¿Cuál es su nombre?

La chica mira a Eduardo y dice:

—Mi nombre es chau, elefante torpe —y la chica corre de Eduardo.

Eduardo no está bien. La chica no fue simpática con Eduardo. Fue muy antipática. Eduardo se siente muy tímido. Eduardo ve otra chica. La chica es alta y flaca y muy, muy bonita. Eduardo camina a la chica y dice:

—Hola, s-s-soy Eduardo. ¿Co-co-cómo se llama?

—Hola elefante, tímido. —dice la chica— Soy Selena Gomez.

—Mucho gusto, Selena. —dice Eduardo.— Yo quiero una novia. ¿Es usted amable, divertida y paciente?

—¡Sí! —grita Selena.— Yo necesito un novio también. ¿Cómo es usted?

—Yo soy amable, paciente y trabajador. —dice Eduardo.

—¡Oh No! —grita Selena Gomez.— Yo quiero un novio malo, impaciente y flojo. ¡Quiero mi Biiiiibs!

Selena llora y llora. Eduardo piensa «¡Selena está muy loca!» y dice:

—Adiós.

Luego, Eduardo ve otra chica. La chica es castaña, mediana y muy, muy bonita. Eduardo mira la chica y pregunta:

—Hola, bonita. ¿Cómo se llama?

—Me llamo Kesha. ¿Qué quiere? —pregunta la chica.

—Quiero una novia. ¿Cómo es usted? —pregunta Eduardo.

—Soy mala y tengo 5 novios —responde Kesha—, no necesito otro.

—Okey —dice Eduardo—. Adiós.

Eduardo camina en el parque y piensa que es imposible encontrar la novia perfecta. Mira a todas las chicas. Ve chicas flojas, y chicas atléticas. Ve chicas gordas y chicas flacas. Ve chicas rubias, castañas, pelirrojas y morenas. Finalmente, ve una chica especial.

Eduardo camina a la chica y dice:

—¿C-c-cómo está?

—Jiji, estoy bien, papacito chulo —responde la chica—. Usted es muy tímido y guapo.

—Sí, soy tímido —dice Eduardo—, y usted es muy bonita. Quiero una novia. ¿Es usted una chica buena?

—¡Sí! —grita la chica—. ¡Soy amable, divertida y paciente!

—¿Cómo se llama?

—Mi nombre es Lori.

—Lori, ¿usted quiere ser mi novia?

—¡Sí! —grita Lori

Eduardo está muy bien porque tiene una novia perfecta. Eduardo ve su amigo Félix. Félix corre en el parque. Eduardo grita:

—¡Hola Félix! Tengo una novia. Se llama Lori y es amable, divertida y paciente.

—¿Cómo está, mamacita deliciosa? —dice Félix.

—Guau, ratón —exclama Lori—. Usted es pequeño, guapo y perfecto. ¡Adiós elefante gordo!

Félix no está feliz con la chica y dice:

—Tú no eres amable, tú eres mala. ¡Mi amigo Eduardo no es gordo! —Félix mira a la chica y pega a Lori en la cabeza. Lori llora y corre a la casa.

—Tú eres un amigo bueno, Félix. Gracias —dice Eduardo.

—De nada, Eduardo. Tú también eres un amigo bueno —responde Félix.

—Pero ahora no tengo una novia para el Día de San Valentín —dice Eduardo. Está triste.

—Tú no necesitas una novia —exclama Félix—. ¡Tú tienes amigos!

Eduardo piensa. Félix es correcto; no necesita una novia.

—Félix, —dice Eduardo— ¡Vamos a comer!



You can find this and more stories at smalltownspanishteacher.com This story is an original work by Camilla Given. Any resemblance to stories by other authors is purely coincidental, unless otherwise noted.